

Quand l'envoyé devient ainsi l'envoyeur... Yonathan

Quand l'envoyé devient ainsi l'envoyeur...



4ième Dimanche de Pâques Célébration TEO Messe des familles !

JOUONS : « Je suis sédentaire ou nomade, gardien de moutons et de brebis. Je tiens le bâton, mon chien m'accompagne, et la bergeronnette suit le troupeau... qui suis-je ?

Le berger ! 2 Pâques c'était le 9 avril, le dimanche suivant c'était le deuxième dimanche de Pâques
Ce dimanche est donc le « quatrième dimanche de Pâques ! »

Pour les chrétiens chaque dimanche fête Pâques !

Nous sommes toujours dans l'ambiance de Pâques qui a poussé sur nos étalages une véritable ménagerie : poules avec ses œufs, ourson, panda, lapins, poisson, et brebis... le tout en chocolat !
En ce quatrième dimanche de Pâques on parle de la brebis et du berger !

Dans le texte où sont les moutons ? Dehors ou dedans ?

Le point sensible c'est la PORTE

Dehors et dedans !

Entre l'enclos des moutons et les larges pâturages !

Dans la vie on va et vient !

Le chrétien va et vient Il vient à l'église et va dans le monde !

Eglise c'est la bergerie, lieu du repos, lieu où l'on refait des forces, où on est bien tous ensemble !

Celui qui entre par la porte, c'est le pasteur, le berger des brebis.

Jésus est le notre berger ressuscité le pasteur, le portier, la porte

Ses brebis il les appelle chacune par son nom, et il les fait sortir.

Aujourd'hui c'est fête particulière

Une main jaillit : "fête du travail! ... Bien vue à un jour prêt .. on y revient tout de suite !

Aujourd'hui c'est « journée mondiale de prière pour les vocations ! »

Pour que des femmes et des hommes s'engagent au service de l' Evangile de la parole et des frères et sœurs qui forment l'Eglise !

Connaissez-vous des personnes qui ont été appelés à s'engager au service de l' Evangile de la parole et des frères et sœurs qui forment l'Eglise

(les réponses affluent, le prêtres, les animateurs, nos parents ..)

Alors j'ai un dernier message ! Une confidence !

Vous savez que 1ier mai souvent on défile, historiquement c'est une journée de revendication salariale et syndicale, Cette année on va beaucoup parler retraites !

Beaucoup ne veulent pas la retraite à 64ans ! Mais plutôt !

Moi je me dis à 71ans je travaille encore ... un peu !

Car voilà cela fait 41 ans que j'ai été ordonné pour « annoncer » l'Evangile et envoyé au service des frères !

C'était le 1ier mai 1982 à St Maurice d'Annecy !

Et je me dis ma place va -telle rester vide ?

*Unanimement : ...Nooooooooon
Alors qui va pernner ma place ?*

... Heu... Et bien le P Olivier, (prêtre de la paroisse repéré comme jeune trentenaire !) alors il va vieillir lui aussi .. on fait comment ?

... une petite main se lève, timide, : "et bein, ici dnas l'église il y a plein de prêtres..."

Vous voyez tout est bien: quelle espérance. La question est bien posée, la réponse est en construction!

Qui parmi vous va donner son temps ses talents pour annoncer l'Evangile auprès des sœurs et des frères !

Prions Jésus le Christ

**Car L'Envoyé de Dieu devient ainsi l'Envoyeur,
celui qui envoie ses disciples en mission.**

Prions de bien l'Esprit,

Qu'il inspire chacun à devenir serviteur attentionné, guide compétent, accompagnateur chevronné et inventeur, ingénieux et génial sur les chemins du monde pour un plus de bonheur !

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 10, 1-10)

Jésus parlait ainsi aux pharisiens :

« Amen, amen, je vous le dis : celui qui entre dans la bergerie sans passer par la porte, mais qui escalade par un autre endroit, celui-là est un voleur et un bandit.

Celui qui entre par la porte, c'est lui le pasteur, le berger des brebis.

Le portier lui ouvre, et les brebis écoutent sa voix. Ses brebis à lui, il les appelle chacune par son nom, et il les fait sortir.

Quand il a conduit dehors toutes ses brebis, il marche à leur tête, et elles le suivent, car elles connaissent sa voix.

Jamais elles ne suivront un inconnu, elles s'enfuiront loin de lui, car elles ne reconnaissent pas la voix des inconnus. »

Jésus employa cette parabole en s'adressant aux pharisiens, mais ils ne comprirent pas ce qu'il voulait leur dire.

C'est pourquoi Jésus reprit la parole : « Amen, amen, je vous le dis : je suis la porte des brebis.

Ceux qui sont intervenus avant moi sont tous des voleurs et des bandits ; mais les brebis ne les ont pas écoutés.

Moi, je suis la porte. Si quelqu'un entre en passant par moi, il sera sauvé ; il pourra aller et venir, et il trouvera un pâturage.

Le voleur ne vient que pour voler, égorguer et détruire. Moi je suis venu pour que les hommes aient la vie, pour qu'ils

l'aient en abondance. »

Dimanche 30 Avril 2023